
Pièces 8 Pièces

Superficie 208 m²

Référence 7117737

Prix 550 000 €

Les Arcs-sur-Argens
Maison à vendre (83460)
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Cette  villa  de  208  m²  a  tout  son  charme  provençal  à  l'extérieur,  mais  elle  est

modernisé  à  l'intérieur.  Elle  est  située  dans  un  quartier  résidentiel  calme,  sur  les

collines au-dessus des Arcs avec une belle vue sur le rocher de Roquebrune. A 5

minutes  à  pied  du  village.Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  un  hall,  un  grand

salon/salle  à  manger  avec  cuisine  équipée  donnant  sur  une  grande  terrasse

couverte au sud et une autre terrasse à l'est.Il y a trois chambres spacieuses à cet

étage et une salle de douche moderne et des toilettes.A l'étage, il y a une grande

terrasse couverte au sud avec ...

This  large  villa  of  208  m²  has  all  its  provencal  charm  on  the  outside  and  is

modernized on the inside. It is located on the hills above Les Arcs. It has a splendid

view, in a quiet cul  de sac. Five mins walking distance to the village, situated in a

quiet  and  natural  area  with  villas  with  spacious  gardens.On  the  garden  level  you

find  a  hall,  large  living/dining  room  with  equipped  kitchen  opening  out  onto  the

terrace, garden and swimming pool to the south and a second terrace to the east

part of the garden.There are three spacious bedrooms on this floor and a modern

shower room and separate ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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